



学校だより 加戸の丘 R7

教育目標「よく学び よく働き よく遊ぶ」

坂井市立加戸小学校

第9号

令和8年1月28日

令和7年度のまとめの時期となりました

2026年、令和8年が始まりました。今年の干支は午年、それも60年に一度の丙午ということで、子どもたちには、丙午についての説明をして、3学期をスタートしました。「丙」には、太陽の燃えるようなエネルギー、あらゆるものを見明るく照らす力の意味があること、「午年」は、勢いよく進む年といわれていることを伝え、2026年は「目標に向かって、勢いよく進む、挑戦する」年にしようと話しました。

3学期が始まって、2週間が経ちました。この間、授業は学年の最後の单元に入る教科もあり、学習のまとめの時期となりました。また、行事では、新入生体験入学、6年生を送る会などの準備に取りかかっており、今年度の振り返りと来年度に向けての意識をもつ活動を行っています。

3学期は、「挑戦する」と「思いやり」を大切に取り組んでほしいと子どもたちに伝えました。心に思ったことは実行してみる、新しいことにチャレンジしてみる、小さなことからでよいのでぜひ挑戦してみてほしいです。また、学年がひとつ大きくなるように、心も成長しています。周りの人のことも考え、思いやりの気持ちをもって行動してほしいです。

令和7年度のよい締めくくりができるよう、支援してまいります。

2026年

目標に向かって、
勢いよく進む、
挑戦する年に！



新入生体験入学（1月27日）



令和8年度入学生の園児のみなさんを招いて、新入生体験入学を行いました。毎年、1年生が学校紹介などを行います。

今年度は、「すてきなかどしよう」の合唱をオープニングとして、学校生活の1日の流れや各教科の学習内容の紹介をしました。その後、グループに分かれて校内を見学し、1年生教室の机に座って教科書を開いたり、ランドセルを担いでみたりしました。いつもは一番下の学年の1年生のみなさんですが、おにいさん、おねえさんとして接することができ、1年間の成長を感じました。また、園児のみなさんも、最初は少し緊張した表情に見えましたが、だんだんと打ち解けた表情になり、笑顔で見学や体験をしていました。4月の入学を楽しみに待っていてください。



PTA育成会親善レクレーション大会（1月18日）

PTA育成会では、今年度レクレーション大会を企画し、できるだけたくさんの子どもたちが参加できるように、子どもたちに希望をとり、ディスクドッヂ大会を行うことになりました。

全学年から30数名の参加希望があり、縦割りで3チーム、くじ引きでチームを決めました。初めての顔合わせでのチームでしたが、それぞれのチームで、特に高学年の子たちがリーダーシップをとって試合をしました。3チーム総当たりで、4分間の試合を2セットずつ行い、Bチームが1位となりました。試合終了後には、エキシビションとして、1位のBチームと保護者チームの対戦も行いました。結果はBチームの勝利でした。

閉会式後には、参加賞や1、2位チームには副賞をいただき、喜びを分かち合いました。

とても楽しい時間になったようです。育成委員の皆様、ありがとうございました。



PTA組織改編について

PTAより

加戸小学校PTAでは、より持続可能なPTA組織を目指し、昨年度より、組織改編、規約の改正に取り組んでおります。

○令和6年度…育成会をPTA組織に位置づけ、慶弔規約の改正

○令和7年度…学級委員会を置かない

昨年度の組織改編の際、PTA役員数削減が検討課題にあがりました。現在、PTA役員会にて役員数削減について改正案を作成しております。近日中に、PTAの皆様のご意見を伺うため、アンケートを実施しますので、ご協力をお願いいたします。

学校生活の
様子を加戸小HP
「Kado Watching」
で公開して
おります。

